
Annexe au Doc. NR0452B1Annex to

(SCR/28/sept. 2003)
(RSC/28/Sept. 2003)

ANNEXE
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PROCEDURE DE L’ARTICLE 16

A.  AMENDEMENTS DE LA NOMENCLATURE

CHAPITRE 29.

Nouvelle Note 8 de Chapitre.

Ajouter la nouvelle Note 8 ci-après :

"8.- Les composés du n° 29.35 doivent contenir au moins un groupe sulfonamide dans lequel
la liaison S-N ne fait pas partie d'un cycle.  Le n° 29.35 ne comprend pas les composés
dans lesquels toutes les liaisons S-N du (des) groupe(s) sulfonamide appartiennent à un
cycle. Ces composés constituent d'autres composés (sultames) hétérocycliques du n°
29.34."

La Note 8 actuelle devient la Note 9.

°
° °

B.  MODIFICATION DES NOTES EXPLICATIVES

CHAPITRE 29.

Page 370. Nouvelle Note 8 de Chapitre.

Ajouter la nouvelle Note 8 ci-après :

"8.- Les composés du n° 29.35 doivent contenir au moins un groupe sulfonamide dans lequel
la liaison S-N ne fait pas partie d'un cycle. Le n° 29.35 ne comprend pas les composés
dans lesquels toutes les liaisons S-N du (des) groupe(s) sulfonamide appartiennent à un
cycle. Ces composés constituent d'autres composés (sultames) hétérocycliques du
n° 29.34."

La Note 8 actuelle devient la Note 9.

Page 460.  N° 29.35.

Ajouter le dernier paragraphe ci-après :

"Sont exclus de la présente position les composés dans lesquels toutes les liaisons S-N du (des)
groupe(s) sulfonamide appartiennent à un cycle.  Ces composés constituent des composés hétérocycliques
(sultames) du n° 29.34.""

_________
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ARTICLE 16 PROCEDURE

A.  AMENDMENTS TO THE NOMENCLATURE

CHAPTER 29.

New Chapter Note 8.

Insert the following new Note 8 :

“8.- The compounds of heading 29.35 must contain at least one sulphonamide group in which
the S-N bond is not part of a ring.  Heading 29.35 does not include compounds in which all
of the S-N bonds of the sulphonamide group(s) are part of a ring.  These compounds are
other heterocyclic compounds (sultams) of heading 29.34.”

Renumber present Note 8 as 9.

°
° °

B.  AMENDMENTS TO THE EXPLANATORY NOTES

CHAPTER 29.

Page 370.  New Chapter Note 8.

Insert the following new Note 8 :

“8.- The compounds of heading 29.35 must contain at least one sulphonamide group in which
the S-N bond is not part of a ring.  Heading 29.35 does not include compounds in which all
of the S-N bonds of the sulphonamide group(s) are part of a ring.  These compounds are
other heterocyclic compounds (sultams) of heading 29.34.”

Renumber present Note 8 as 9.

Page 460.  Heading 29.35.

Insert the following new last paragraph :

“This heading excludes compounds in which all of the S-N bonds of the sulphonamide
group(s) are part of a ring.  They are other heterocyclic compounds (sultams) of heading 29.34.”

____________


